



Salvamento Marítimo rescata a 124 personas de un cayuco en el sur de la isla de Tenerife

- La "Salvamar Alphard" escoltó al cayuco hasta el puerto de Los Cristianos, a donde arribó a primera hora de la mañana

08-Sep-06. La Sociedad de Salvamento y Seguridad Marítima, dependiente del Ministerio de Fomento a través de la Dirección General de Marina Mercante, ha rescatado esta madrugada a 124 personas a bordo de un cayuco localizado a 16 millas al suroeste de Punta Rasca.

El aviso de la presencia de la patera lo dio el patrullero de la Armada "Atalaya" a Salvamento Marítimo en Tenerife, que coordinó un dispositivo de rescate para asistir al cayuco. Se envió a la zona la patrullera "Río Gallo" de la Guardia Civil y la "Salvamar Alphard", que escoltó al cayuco en el que iban 124 personas.

A primera hora de la mañana el cayuco arribó al puerto de Los Cristianos, donde las personas rescatadas, que están sanas y salvas, desembarcaron y fueron atendidas por los servicios sanitarios y las fuerzas de seguridad.